



V.l.: Sportreferent Franz Amann, Herzkinder für Österreich Präsidentin Michaela Altendorfer und Bürgermeister Rudolf Scharinger

Foto: Stadtgemeinde Traun

TRAUNER HERZLAUF

Anmeldung läuft

TRAUN. Zum vierten Mal findet am Sonntag, 1. Oktober 2017 der oberösterreichische Herzlauf zugunsten der Herzkinder Österreich in Traun statt. Die Anmeldung ist bereits schon jetzt möglich. Der Verein „Herzkinder Österreich“ kümmert sich um die Betreuung herzkranker Kinder und ihrer Angehörigen. Seit 2014 gehen jedes Jahr mehr Läufer in der Trauner HAKA-Arena an den

Start, um Geld für dieses Projekt zu sammeln. Neben Lauf- und Walking-Bewerben für die Erwachsenen werden auch verschiedene Kinderbewerbe und ein vielfältiges Rahmenprogramm für Kinder geboten. Organisiert wird der Herzlauf vom Trauner Stadtmarketing in Zusammenarbeit mit dem Lafevent-Spezialisten Verein „VOL“. Anmeldung unter www.herzlauf.at ■